



Problème avec un propriétaire

Par **nrichard**, le **18/09/2013** à **15:57**

Bonjour,

J'habite actuellement avec mes parents suite à un différent entre mon père et le bailleur, ce dernier a décidé de changer les serrures des boîtes aux lettres, nous n'avons donc plus accès à notre courrier.

Il se trouve que j'ai contesté une amende mais je ne l'ai pas fait par lettre recommandée, elle m'a donc été renvoyée mais ne pouvant pas recevoir mon courrier je suis dans une impasse. que puis je faire ?

Par **pseudozut**, le **18/09/2013** à **19:41**

bonsoir,

peut être porter plainte auprès du commissariat de votre secteur ; les officiers vous expliqueront quoi faire

vous pouvez aussi contacter l'ADIL qui vous renseignera aussi

le différent opposant votre père au bailleur est-il d'ordre des paiements de loyers ?

bonne soirée